



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

L'archevêque Théophane de Corée a pris part à une conférence consacrée au 140e anniversaire du traité d'amitié et de commerce entre la Russie et la Corée



Service de communication du DREE, 27.09.2024. Le 27 septembre 2024, à l'occasion du 140^e anniversaire du traité d'amitié et de commerce russo-coréen, une conférence a eu lieu à l'université des langues étrangères de Séoul. Elle avait pour thème « Les relations russo-coréennes : histoire et nouveaux défis ». L'événement était organisé par l'ambassade de Russie en Corée et le Centre d'études russes de l'université des langues étrangères de Séoul, avec le soutien de la Fondation de recherche nationale de Corée.

Des exposés ont été présentés par des représentants de nombreux établissements d'enseignement

supérieur de Corée et de Russie. L'ambassadeur de Russie en Corée, G. Zinoviev, et l'archevêque Théophane de Corée sont également intervenus.

Les interventions étaient principalement consacrées à l'histoire de la signature du traité d'amitié et de commerce entre la Russie et la Corée, et aux traces de la culture russe en Corée. Durant la table ronde qui a suivi, l'un des thèmes abordés a été les trente ans d'histoire des relations de la Fédération de Russie avec la République de Corée, ainsi que les tâches qui se posent aujourd'hui aux deux pays.

L'archevêque Théophane a présenté un exposé sur l'histoire de la mission orthodoxe russe en Corée.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92293/>